

PRESIDENTE DE COPECODECA. El Gral. de División, Dr. Alejandro Gramajo Morales, Ministro de Defensa de Guatemala (derecha), saluda al Cnel. Ramón Morales Ruiz, luego de juramentario como nuevo presidente del Consejo de Defensa Centroamericano (COPECO-

Reducción OIC Cuota Café no Afectará El Salvador

El cumplimiento de la cuota de café asignada a El Salvador por la Organización Internacional del Café (OIC), con sede en Londres, permitirá una estabilidad en los precios del grano y afectará "mini-mamente" el ingreso de divisas, de-claró ayer el Ministro de Economia, ingeniero Arturo Zablah Kuri.

La decisión de la OIC, de imponer reducción de cuotas a los países productores, dijo el funcionario, será pareja con todos los países miembros del organismo regulador de precios del café, que reúne a representantes de los productores y consumidores

Zablah indicó que el acuerdo fue tomado al frustrarse un entendimiento en torno al convenio sobre la

La establidad en los precios, aseguró el funcionario, permite la recuperación, en términos de divisas, de la relativamente pequeña cantidad en que se ha reducido la cuota de café asignada a El Salvador dentro del convenio.

No obstante, enfatizó que si hubo una significativa reducción de cuo-ta en el quinquenio pasado, al bajar del 4.53 por ciento al 3.68 por ciento.

Actualmente, añadlo, se está negociando la elevación de la cuota, hasta llegar a niveles aceptables dentro del convenio cafetero.

Los informes procedentes de Londres dan cuenta de que la cuota exportadora global de los países productores de café, se redujo en 1.53 millones de sacos, fijando la de este año en 55.34 millones de sacos.

Sindicalistas Demandados por Amenazas Contra Empresarios

Sendas demandas judiciales fueron interpuestas contra cuatro dirigentes del sindicato SOICS-CES por amenazas a muerte a ejecutivos de una compañia constructora, informaron fuentes de los tribunales capitalinos.

El Juzgado 40. de lo Penal ventila la demanda contra Santos Joel Beltrán, Raúl Beltrán Martinez, José Benigno Contreras, Ignacio Hernán Herrera, Natividad de Jesús Saenz, Juan Antonio Zetlno, Jaime Murcia Chávez, Joel Bolaños, Francisco Javier Martinez y Porfirio Velásquez.

Ejecutivos de la empresa Construcciones Centroamericanas (CONTRUCCEN) informaron que en un año los miembros del Sindicato de Obreros de la Construcción (SOICSCES) han promovido once huelgas en el proyecto La Rábida, ubicado en la colonia homónima y a cargo de dicha empresa.

Todas la huelgas, aseguraron, fueron declaradas ilegales por el juez correspondiente, dijeron

los ejecutivos. Tránsito Sancionará a **Buseros Infractores**

Los motoristas de buses que hagan paradas en lugares no establecidos, cambien antojadizamente las rutas o utilicen las paradas como "metas", serán sancio-nados "drásticamente", aseguró la jefatura del Departamento General de Tránsito.

En un comunicado enviado a nuestra Re-dacción. Tránsito asegura que la medida se ha tomado en respuesta a las múltiples quejas que la ciudadania ha hecho contra los buseros que manejan sin ley por las calles y que en ocasiones han sido los responsables de fatales accidentes.

Añade el informe que también serán sancionados los motoristas que Irrespeten las señales viales, conduzcan sus vehículos en mal estado de frenos y luces o que no cuenten con los

-Favor pase a la página 31.

Detallaron que la última suspensión de labores fue declarada ilegal por el Juez 30. de lo Laboral el 6 de junio, pero los huelguistas, instigados por -Favor pase a la página 13.



CLAUSURA AGROEXPO. Con la entrega de premios a los expositores, desfile de los ejemplares galardonados y un mensaje a los ganaderos por parte de la Asociación Nacional de Ganaderos (AGES), culminó la Agro-Expo 89,

Necesario Redoblar Esfuerzos Para Lograr la Paz: Guerrero

las condiciones necesarias para iniciar pláticas con los terroristas, es vital hacer esfuerzos para alcanzar la paz, dijo el Dr. Francisco José Guerrero, ex-presidente de la Corte Suprema de Justicia.

Guerrero, quien afirmó que aceptó a titulo personal integrar la comisión que tratará de conversar con la subversión, subrayó que es importante buscar los mecanismos para ha-

Pese a que no existen blar con el FMLN sobre la necesidad de restablecer la armonia en el

Hasta el momento han confirmado su participación en dicha comisión el Dr. Guerrero, el Dr. Armando Calderón Sol, alcaide de San Salvador y presidente del partido ARENA; el Llc. Adolfo Rey Prendes, vicepresidente de la Asamblea Legislativa y dirigente del Movi-

-- Favor pase a la página 13.

Dan a Conocer Objetivos de Unión Dirigentes Empresas

objetivos de la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES) dio a conocer su presidente, el licenciado Glno Bettagllo.

El empresario dijo que en UDES se tlene el sentido de responsabili-dad que cómo dirigentes de empresas les corresponde en la solución de los problemas sociales y económicos del país, no sólo como creadores de riqueza, sino también como directores y conductores de otros elementos que

Los más importantes también forman parte de la sociedad.

Agregó que otro objetivo es valorar, fomentar v difundir la importancia del empresario y de la función empresarial en la sociedad, dentro de un marco de libertades económicas e individuales, mediante el reconocimiento y el respeto a los valores humanos y a la propiedad privada.

Contribuir a la su eración personal y profesional de todos los diri-

-Favor pase a la página 14.

Seguridad Insta Ciudadanos a Denunciar Robo de Autos

El servicio telefónico de emergencia 1-2-3 podrá canalizar en adelante denuncias sobre robo de automóviles, informó el Viceministe-rio de Seguridad Públi-

Las autoridades dijeron que si se dificulta informar por telefóno al 1-2-3 debe avisarse de inmediato al puesto más cercano de cualquier cuer o de seguri-dad, para controlar rápidamente a los della-

Seguridad Pública

recomendó a los conductores estacionar sus automóviles en áreas transitadas y bien iluminadas, asegurarse de que está bien cerra-do el vehiculo y evitar dejarlo por mucho tiempo en parqueos sin ningún control.

Las autoridades de Seguridad Pública dijeron que están empeñado en hacer mayores esfuerzos para que sean aun más efectiva
la protección y garan
Este podria ser un in-

AMPYMES Invita a Feria Artesanal en Alemania

A participar en una feria artesanal que se realizará en septiem-bre en la República Federal de Alemania, in-vita la Asociación de Medianos y Micro-Em-presarios Salvadoreños (AMPYMES) a los artesanos nacionales.

El director del Comité de Ferias y Exportaclones, señor Nicolás Villarán, informó que Alemania ha girado una invitacion a la AM-PYMES, con el objetivo de exportar artesania salvadoreña para aquel



NUEVA DIRECTIVA. La Junta Directiva de la Unión de Dirigentes de Empresas (UDES), para el periodo 1989-90, fue elegida en sesión general de socios. Izq. a derecha: Lics. Carlos Kellhauer, Pedro Alfaro, Alfonso Zablah, Carlos Iraheta. Gino Bettaglio (presidente), Edwin Rivas Tosta Rafael Castre Jorge Miguel Kattan, Richard Awad'y Marco Arroyo.